



Petit déjeuner de fin d'année

vendredi 12 janvier 2018, par [MDE1070ALPHA](#)

C'est presque devenu une tradition à la MDE : Chaque année, avant les vacances d'hiver et l'interruption des activités pour adultes, nous organisons un petit-déjeuner de type auberge espagnole pour terminer l'année en beauté ! L'occasion pour les différents groupes de se rencontrer. Cette année, l'ambiance était au "chic et à la détente". Nous avons eu l'occasion de goûter des spécialités de diverses régions du globe (Maroc, Pakistan, Syrie, Guinée...) Ce fut un moment de grande convivialité.